

## El alcalde de Petrer crea una línea de Whatsapp para tener "contacto directo" con los ciudadanos

12/02/2015



El alcalde de Petrer, Pascual Díaz, ha abierto una línea de *WhatsApp* para que todos los vecinos de la localidad puedan comunicarse con él y enviarle sugerencias e ideas para mejorar la ciudad. Díaz ha asegurado que "las nuevas tecnologías nos permiten una comunicación y la transmisión no solo de texto, sino de imágenes, por lo que puede ser muy útil para mejorar la ciudad".

Esta es la primera vez que se realiza una conexión vía *WhatsApp* con los ciudadanos tanto en Elda como en

Petrer. El primer edil de Petrer ha recalcado que este servicio no le cuesta dinero al consorcio, puesto que es un coste que asume personalmente. Díaz desea "recabar propuestas para seguir mejorando el municipio y los servicios que prestamos" y ha añadido que "si esta iniciativa tiene gran repercusión y aceptación, se estudiará implantarla de manera municipal en el Ayuntamiento de Petrer".

El número para *wasapear* con Pascual Díaz es 654 589 336 (solo mensajes, no recibe llamadas).